



NON au projet A 154

La FEEL et l'association SAINT-PREST et GASVILLE-OISÈME ENVIRONNEMENT avec le soutien de communes lourdement impactées, organisent une manifestation le :

Vendredi 1^{er} juillet 2022 à 9 heures 30

devant la Préfecture d'Eure-et-Loir place de la République à CHARTRES

pour accueillir les participants et soutenir vos élus invités au comité de pilotage A154-A120, phase importante d'avancement du dossier

Votre présence est INDISPENSABLE

==>

TOUS CONCERNÉS par :

- Le report de trafic sur le réseau secondaire
- Les coûts pour le contribuable (projet, subvention d'équilibre, péage, essence....+ entretien des voies de substitution)
- L'artificialisation des sols
- Le réchauffement climatique et ses conséquences (inondations...)

VENEZ NOMBREUX, invitez vos voisins, amis, famille...

....des concessionnaires ont déjà abandonné des projets devant une très forte mobilisation des habitants.

Ne pas jeter sur la voie publique